

Santa Cruz

Hoy, último intento por unir a políticos contrarios al MAS

> Todos los invitados confirmaron su asistencia

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

El Comité Cívico Pro Santa Cruz se reunirá hoy con la mayoría de los aspirantes a la Presidencia y Vicepresidencia de los distintos partidos y alianzas políticas en un último esfuerzo por lograr que estos se pongan de acuerdo y conformen un bloque único para enfrentar en las elecciones del 3 de mayo al Movimiento Al Socialismo (MAS). El encuentro se realizará desde las

nueve de la mañana en la capital oriental.

El presidente del Comité pro Cívico pro Santa Cruz, Rómulo Calvo, confirmó ayer a los periodistas que la mayor parte de los actores políticos aseguraron su participación de la reunión que se desarrollará esta jornada en la capital cruceña.

Según el dirigente cívico, serán parte del encuentro Jeanine Añez y Samuel Doria Medina candidatos por la alianza Juntos; Carlos Mesa y Gustavo Pedraza, postulantes por Comunidad Ciudadana; Luis Fernando Camacho, candidato de la alianza Crecer; Jorge Quiroga, candidato por la alianza Libre 21; Chi Hyung Chung, del Frente para la Victoria (FPV).

Tragedia

Ruta a Yungas dejó 15 muertes por accidente



SOCORRO DESPUÉS DEL ACCIDENTE DE TRÁNSITO OCURRIDO EN LA VÍA QUE UNE LA SEDE DE GOBIERNO CON LOS YUNGAS.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Un accidente de tránsito ocurrido la madrugada de ayer en el tramo que une la ciudad de La Paz con los Yungas dejó 15 personas muertas y 16 heridas, según

confirmó el comandante general de la Policía, Rodolfo Montero.

El accidente fue protagonizado por un bus de la empresa "16 de Julio" y se presume que sucedió entre horas 3 ó 4 a la altura de la represa Incachaca.

Terrorismo y sedición

Exjefa de Gabinete de Morales fue aprehendida

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

La exjefa de gabinete y apoderada del expresidente del Estado, Evo Morales, Patricia Hermosa, fue aprehendida en las últimas horas durante un operativo de la Policía; fue conducida hasta la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen de La Paz.

Hermosa, a quien Morales le otorgó un poder para tramitar su habilitación como candidato a

asambleísta nacional en las próximas elecciones del 3 de mayo, fue detenida por los delitos de sedición, terrorismo y financiamiento al terrorismo, por los contactos con el exmandatario durante la convulsión social en el país.

Su abogado, Martín Irueta, confirmó la aprehensión y dijo que en las próximas horas se asumirá defensa, conforme la resolución del documento expedido. (Radio Fides)

Coronavirus causa temor en el mundo

> Estados Unidos puso en cuarentena a 195 ciudadanos

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Alrededor de 195 ciudadanos estadounidenses evacuados de la ciudad china de Wuhan, epicentro del brote de nuevo coronavirus, han sido puestos en cuarentena en California a su llegada al país norteamericano, confirmaron las autoridades.

La directora del Centro Nacional para Inmunización y Enfermedades Respiratorias, Nancy Messonnier, detalló que se ha emitido "una orden federal de cuarentena para los 195 pasajeros" del vuelo con evacuados.



FAMILIA CHINA EN PREVENCIÓN POR CORONAVIRUS.

"Si bien reconocemos que se trata de una medida sin precedentes, hacemos frente a una amenaza de sanidad pública sin precedentes", indicó, tal y como ha recogido la cadena de televisión estadounidense NCBC. Así, Messonnier recordó que

el nuevo coronavirus puede contagiarse antes de que haya síntomas y recalzó que "se trata de una situación de sanidad pública muy grave". "Si tomamos medidas firmes ahora podríamos reducir el impacto sobre Estados Unidos", agregó.



JUNTOS Y COMUNIDAD CIUDADANA, DOS ALIANZAS QUE AYER PRESENTARON A SUS BINOMIOS.



Elecciones generales

Añez y Doria por Juntos y CC ratificó candidatos

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Se perfilan los binomios que irán a la urnas el próximo 3 de mayo; anoche, Unidad Nacional anunció que se sumó a la alianza Juntos y su líder Samuel Doria Medina fue presentado como candidato a la vicepresidencia, para acompañar a Jeanine Añez.

También en la víspera, el candidato a presidente por la alianza Comunidad Ciudadana (CC), Carlos Mesa, ratificó a Gustavo Pedraza como su acompañante de fórmula y postulante a la vicepresidencia; constituyéndose en el único binomio "sobreviviente" después de las elecciones fraudulentas del 20 de octubre de 2019.

"Quiero aprovechar para ratificar a nombre de Comunidad Ciudadana el orgullo que me da contar con Gustavo Pedraza como candidato a la vicepresidencia de Bolivia (...) no

> El lunes serán oficializados binomios y el TSE indicó que alianzas en carrera son: Libre 21, Creemos, Comunidad Ciudadana (CC) y Juntos. Además de los partidos Movimiento Al Socialismo (MAS), Frente Para la Victoria (FPV) y Partido de Acción Nacional Boliviano (Pan-Bol)

hay razón para establecer un cambio en mitad del camino", dijo Mesa en la ciudad de Santa Cruz.

En tanto, la Presidenta de Bolivia, que será candidata por Juntos, durante el acto de presentación de su acompañante en esta ciudad, expresó lo siguiente: "La Patria nos llama a trabajar juntos por esa reconciliación, por esa paz que con tanta firmeza hemos construido, pero también poner todo nuestro esfuerzo para mejorar

la calidad de vida de los bolivianos y que nuestro país sea un lugar de oportunidades y progreso. Por eso decidí pedirle a Samuel Doria Medina que me acompañe como vicepresidente de nuestra Nación".

Hasta la fecha, tres organizaciones políticas ratificaron su presencia en las elecciones: el Movimiento Al Socialismo (MAS), Frente Para la Victoria (FPV) y Partido de Acción Nacional Boliviano (Pan-Bol). Además el Tribunal Supremo

Electoral (TSE), habilitó a cuatro alianzas políticas: Libre 21 compuesta por el Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR) y el Movimiento Por la Soberanía (MPS). Creemos, una fracción del Partido Demócrata Cristiano (PDC) y Unidad Cívica Solidaridad (UCS). Comunidad Ciudadana (CC). Juntos conformada por los Demócratas, Soberanía y Libertad (Sol.bo), UN y Todos.

Asimismo, el presidente de TSE, Salvador Romero, informó que la alianza Pueblo Unido presentada por la diputada Norma Piérola y formada por una fracción del Partido Demócrata Cristiano (PDC) y la agrupación San Felipe de Austria fue anulada porque no subsanó las observaciones en el plazo establecido.

La presentación oficial de los binomios será el próximo lunes.



Gran Bretaña salió de la UE

POCO DESPUÉS DE LA MEDIANOCHE DEL JUEVES, MILES DE PERSONAS SALIERON A LA CALLE EN EL CENTRO DE LONDRES ONDEANDO LA BANDERA BRITÁNICA, CONOCIDA COMO LA "UNIÓN JACK", PARA CELEBRAR LA SALIDA DEFINITIVA DE REINO UNIDO DE LA UNIÓN EUROPEA.